
Notre court métrage  

Cette année, nous avons inventé un 

film court. Cela nous a pris toute 

l’année scolaire. Deux réalisatrices 

(Tuba et Sylvia) nous ont aidés. 

  

Nous sommes partis du thème des 

super héros pour créer « En panne 

d’énergie ».  

Il a fallu inventer : 

- le synopsis (résumé du film) puis. 

 - le scénario (toute l’histoire) et enfin  

- story board (le découpage des plans et images).  

 

C’est l’histoire de Karim et Kira, des jumeaux qui ont 

été séparés et qui se retrouvent à la fin. Ils sont à la 

recherche de l’énergie sur la Terre et de leur famille. 

 

 

 

  

 

 

INTERNAT 



Le tournage du film a été un moment formidable. 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Elissia notre camarade a beaucoup participé. C’était 

elle qui devait jouer Kira mais finalement étant 

absente, Kim a accepté de la remplacer.  

Avec succès !! 

 

 

 

 

 

 

Aujourd’hui, jeudi 15 juin 2023, nous sommes allés 

à l’institut Lumière pour découvrir notre film et ceux 

des autres collèges. On a eu beaucoup d’émotions 

(joie, stress, frissons, un peu de gêne…) 

 

 

 



Kim, Rayan et David ont eu le courage de monter sur 

scène et de parler devant de nombreuses personnes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Après les projections nous sommes allés manger au 

restaurant ; les crêpes étaient très bonnes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Kim : « J’ai bien aimé tourner le film » 

Sirine : « C’était gênant que d’autres collégiens voient 

notre film » 

Adem : « Au début j’aimais bien jouer Karim et à la fin 

c’était long » 

Rayan : « J’ai bien aimé ce moment sympathique. 

C’était chouette de voir notre film et celui des autres 

collèges et bien sûr l’IME L’oiseau Blanc » 

David : « C’était pas toujours facile à cause des 

absences mais j’ai aimé le tournage » 

Majorie : « C’était un moment très fort, on a eu 

beaucoup d’émotions, c’était fantastique de se voir 

sur le grand écran de l’Institut Lumière !» 

Inès : « J’ai pris plaisir à participer à ce projet avec les 

jeunes qui se sont bien investis, le résultat final était 

à la hauteur de nos attentes. Bravo à eux ! » 

Mathieu :  « J’ai beaucoup apprécié retourner sur 

mon ancien lieu de travail, et de voir la belle 

réalisation des jeunes de l’IME. » 
  

 


